

Leitbild des Verbands Zürcher Strombezüger

Partnerschaften

Wir pflegen den partnerschaftlichen Dialog mit den Stromlieferanten. Wir nehmen aktiv Einfluss auf die Stromlieferanten und vertreten engagiert die Interessen der Verbandsmitglieder. In enger Zusammenarbeit mit den anderen Kantonalverbänden nehmen wir Einfluss bei den Stromlieferanten. Durch Vertretung in der Politik und Mitsprache in der Gesetzgebung setzen wir uns für energiepolitische Anliegen unserer Mitglieder ein. Zur Unterstützung unserer energiepolitischen Tätigkeit pflegen wir auch Kontakt zu Handelskammern und zu Konsumentenorganisationen.

Sicherung der Stromversorgung

Wir stehen ein für die freie Anwendung und ausreichende sowie dauernde Verfügbarkeit der Elektrizität. Wir setzen uns für eine wirtschaftliche, umweltfreundliche und sichere Stromversorgung ein.

Preisgestaltung

Leitlinie für die Preisgestaltung sind Transparenz und Marktentsprechung für alle Strombezüger mit besonderem Augenmerk auf konkurrenzfähige Preise für die Wirtschaft. Wir streben günstige, wettbewerbsgerechte Strompreise an und setzen uns für die Aufhebung des Strommonopols und die Liberalisierung des Strommarktes ein.

Mitgliederkreis

Die Mitglieder des Verbandes setzen sich aus den drei folgenden Kategorien zusammen:

- Direktbezüger
- Grossbezüger
- Wiederverkäufer

Der Verband vertritt die Interessen der Mitglieder gegenüber den Stromlieferanten und der Politik. Die Mitglieder werden über aktuelle Themen orientiert und erhalten durch den Verband ein Forum zum gegenseitigen Austausch.

Liberalisierter Markt

Der Verband engagiert sich für die Liberalisierung des Marktes. Zusammen mit Partnern nimmt er Einfluss auf die Entwicklung der geänderten Rahmenbedingungen. Zugunsten seiner Mitglieder setzt er sich insbesondere für einen offenen und sinnvollen Marktzugang und für faire Bedingungen beim Einkauf und beim Transport der Elektrizität ein.